



Jahresrückblick Präsident 2022

zu Handen der 45. Delegiertenversammlung vom 05. Mai 2023

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten
Sehr geehrte Schulbesitzerinnen und Schulbesitzer

Dank der Ankunft von drei neuen Personen, die unseren Vorstand verstärken und ihm mehr Dynamik verleihen, können wir im Vorstand endlich ein wenig aufatmen. Ich bedauere jedoch, dass trotz unserer verschiedenen Aufrufe und sogar Drohungen an die Clubs, nur die persönlichen Netzwerke der Vorstandsmitglieder es ermöglicht haben, neue Mitglieder zu rekrutieren. Lassen Sie uns die Vergangenheit hinter uns lassen und uns den Möglichkeiten zuwenden, die sich uns nun bieten.

Die erste Vision des derzeitigen Vorstands war es, ein Dienstleister zu werden. Wir freuen uns über den neuen Schwung in diese Richtung mit der Abteilung Events, die bereits jetzt eine Reihe von Kursen (Katas) für KBJV-Mitglieder zur Verfügung gestellt hat. Diese waren sehr erfolgreich und immer ausgebucht. Wir werden diesen Weg fortsetzen.

Ein weiteres Thema beschäftigt den aktuellen Vorstand. Wir möchten einige IT-Tools ändern, um eine bessere Zusammenarbeit und Effizienz innerhalb des Vorstands zu ermöglichen. Eine Voranalyse wurde bereits durchgeführt, aber wir warten auf die Positionierung des SJV bezüglich des Ersatzes der Tocco-Datenbank durch die Datenbank der Firma Fairgate, die den Clubs und Kantonalverbänden gewisse Funktionalitäten bieten sollte. Wir werden euch über die Möglichkeiten, die sich Ihnen bieten werden, auf dem Laufenden halten. Der SJV plant einen Datenbankwechsel im Herbst 2023.

Ein Verband, der sich nicht vorwärtsbewegt, fällt zurück. Deshalb freue ich mich, euch während dieser Generalversammlung ein neues Konzept vorzustellen, das den Austausch zwischen den Mitgliedern der Vereine unseres Verbandes fördern wird. Wir werden uns also während unserer Versammlung über die Berner Budoclubs Partnerschaft (BBP) austauschen.

Wir freuen uns ausserdem, euch mitteilen zu können, dass wir den KBJV-Tag im November dieses Jahres nach dem Erfolg im Jahr 2022 wiederholen werden.

Wir wünschen euch ein schönes Jahr 2023, in dem wir uns regelmässiger zu Veranstaltungen unter der Schirmherrschaft unseres kantonalen Verbandes treffen werden.

Im Namen des KBJV-Vorstandes, Cédric Morin, Präsident